
Al Presidente del Consiglio Comunale
Luigi Valori

Sindaco
Samule Lippi

Loro sedi

18/07/2016

INTERROGAZIONE

Oggetto: alberi al margine della spiaggia nel tratto fra marina di Cecina e Bibbona.

VISTA la segnalazione al Corpo Forestale di Cecina di un bagnante che si riporta di seguito: 

Messaggio originale----
Da: "maurizio0508@libero.it" <maurizio0508@libero.it>
Data: 14/07/2016 10.30
A: <Utb.cecina@corpoforestale.it>
Ogg: pericolo alla spiaggia

buongiorno 
sono stato al mare due giorni fa nel tratto tra cecina mare e marina di bibbona 
a livello del tratto di spiaggia in linea con l'alboreto ho notato un serie di alberi a ridosso della 
spiaggia a mio parere pericolanti e a rischio di caduta, con i bagnanti sotto
vorrei segnalare questo e avere una risposta  sulla pericolosità o meno  di tale situazione
grazie 
maurizio

CONSIDERATA  la risposta del Corpo Forestale dello Stato: 

----Messaggio originale----
Da: "Massimo Celati" <m.celati@corpoforestale.it>
Data: 14/07/2016 16.54
A: <maurizio0508@libero.it>
Ogg: alberi pericolanti

Gent.mo sig. Maurizio, le rispondo volentieri in merito alla sua segnalazione di possibile pericolo 
per la caduta di alberi. Purtroppo i fenomeni erosivi che colpiscono il tombolo meridionale 
determinano un arretramento marcato della linea di riva e per conseguenza causano il 
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disseccamento di numerosi alberi di pino. La situazione viene monitorata dal personale CFS che 
interviene tagliando le piante che via via si mostrano instabili e pericolose, ma la mole di lavoro è 
purtroppo cospicua e  non si riesce ad operare sempre compiutamente. Sicuramente le piante che si 
mostrano scalzate dal moto ondoso in occasione delle mareggiate possono inclinarsi e cadere, per 
cui non è certo consigliabile stazionare sotto ad esse. 

Massimo Celati, capo Ufficio UTB Cecina

VISTE le ulteriori osservazioni del cittadino: 

----Messaggio originale----
Da: "maurizio0508@libero.it" <maurizio0508@libero.it>
Data: 14/07/2016 17.05
A: "Massimo Celati"<m.celati@corpoforestale.it>
Ogg: R: alberi pericolanti

grazie per la pronta risposta massimo, magari sarebbe opportuno (magari lo avete già fatto) mettere 
dei cartelli che indicano il pericolo perchè sotto quegli alberi è sempre pieno di gente specie il fine 
settimana non succede mai nulla ma se succede che casca un albero con gente sotto è un vero casino
passate a vedere  un fine settimana vi rendete conto meglio

un saluto 

e buon lavoro

Interroga il Sindaco e l’Assessore Competente

1) Al fine di avere informazioni più dettagliate sulla situazione di potenziale pericolo per i
bagnanti segnalata dal cittadino anche a causa della mancanza di adeguata cartellonistica di
pericolo;

2) Si  chiede  al  Sindaco,  nel  caso  di  accertata  pericolosità  per  i  bagnanti,  di  intervenire
immediatamente per  garantire la tutela dell’ incolumità pubblica.  

                                                                                      La Consigliera del M5S di Cecina

  Farinetti Rosanna
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